



山王台だより11月号

令和5年10月31日
横浜市立山王台小学校
〒235-0016
横浜市磯子区磯子5丁目2-1
TEL 045 (755) 1107

【学校教育目標】自分のよさに気づき、相手の気持ちを大切にしながら、ともに高め合って生きる



価値ある運動会に

校長 遠藤 清美

銀杏の葉が黄色に色づき、金木犀の香りが漂う季節となりました。

先日は秋晴れの下、運動会を開催することができました。今年度は保護者の方の参観制限なく、多くの方にご声援を賜りまして、誠に感謝申し上げます。今年度は4年ぶりに得点のある運動会となりました。徒競走ではゴールまで真剣に走り、団体演技では息を合わせ、団体競技では協力し、子どもたちの何事にも全力で取り組む姿をご覧いただけたと思います。勝つことだけではなく、友達を一生懸命に応援する姿、低学年を助ける高学年の子どもたち、この3週間休み時間に練習を重ねてきた応援団、それぞれの子どもたちがいろいろな場面で活躍していました。練習の時から「ラインを踏まないように歩くよ」と友達に声をかける低学年もいました。勝敗はつきましたが、互いの健闘ぶりを称え合える子どもたちを見て、価値ある運動会になったと感じました。それも温かい眼差しで応援してくださる保護者の皆様、地域の皆様が子どもたちに力を与えてくださったお陰です。ありがとうございました。近隣の皆様には運動会の当日だけではなく、練習の時から音楽やアナウンスの音でご迷惑をおかけいたしました。この場を借りてお詫び申し上げます。令和6年度には地域の方にもご来校いただけるように、検討していきたいと思っております。

明日から11月に入ります。11月18日(土)には子どもたちが楽しみにしている「かいの木まつり」が開催されます。当時のPTA役員の皆さんが、子どもたちのために楽しめるイベントはないかと考え、今日まで続いてきたPTA主催の行事です。今年度もPTAの「かいの木まつり委員会」の皆さんを中心に、当日の保護者ボランティアにも多くの方が応募してくださいました。また、今年度は汐見台中学校の生徒の皆さんにもお手伝いをお願いしています。また、地域のスポーツクラブや町内会でも催し物を準備してくださっています。山王台小学校を中心に、子どもも保護者も中学生も、地域の皆さんも、お互い笑顔になる時間を過ごしてほしいです。